
ポール・ハリス含め4名の会員からなるロータリー

の最初のクラブが初の例会を開催したのは、113年

前の2月23日です。議事録は作成されませんでした

が、奉仕について話し合われたとは思えません。地

域社会のニーズにロータリークラブが力を入れるよう

になったのは、結成から数年経ってからのことでした。

会場はホテルでもレストランでもなく、会員の職場

でした。知られているかぎり、議題も、告知も、委員

会報告書も、卓話も、名札もありませんでした。今日

の建設的なロータリー例会の基準では、この会合は

不合格もいいところでしょう。しかし言うまでもなく、こ

の会合は史上もっとも建設的なロータリーの会合と

なりました。

今日でも、1905年当時と同様に、会員の多くがポー

ル・ハリスの求めた「親睦、人脈、くつろげる居場所」

を求めてロータリーに参加しています。しかし、ロータ

リー創立早々のメンバーが受け取ったものとは比較

にならないほど多くのものを現在のメンバーは受け取っ

ています。今や120万人以上の会員を擁するロータ

リーは、仲間のいる少人数のグループだけでなく、

多様なクラブや、地域社会、そして世界中において

居場所を与えてくれます。何年も昔、あの2月の晩

にポール・ハリスが夢見ることは決してできなかった

ような形で、ロータリーは今日、私たちを結んでいま

す。世界中どこに行っても自分のクラブのように迎え

入れてくれるロータリークラブがあるだけでなく、手を

差し伸べる世界中のどの場所でもロータリークラブが

あり、変化をもたらすことができるのです。

初めての例会以降113年間で、ロータリーは創立

メンバーには思いもよらなかったほど大規模で多様

な団体になりました。白人男性のみが入会できた団

体から、ありとあらゆる背景を持つ女性や男性を歓

迎する団体へと変わりました。「超我の奉仕」という

標語に示されるように、奉仕を目的とする団体となっ

たのです。今では世界を変える力を持つだけでなく、

ポリオ撲滅活動によっても、現にその力を発揮して

います。

ロータリーの未来に何が待ち受けているのか、知

る人は誰もいません。ポール・ハリスとその友人たち

が築き上げた強固な土台をもとにさらなる発展を遂

げていくのは、「変化をもたらす：ロータリー」を通じて

奉仕と友愛のきずなを結び、深めていくのは、私たち

一人ひとりにかかっているのです。

ロータリークラブ創立記念日を迎えるにあたり改

めて、「私にとってのロータリーとは？」について考え

みては如何でしょうか？
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【 本日のプログラム 】 2月12日 第６グループＩＭ 会場：オークラフロンティアホテル海老名
【 次回予告 】 2月15日 第５回クラブ協議会 「ＩＭを終えて」 会長・幹事

【 第1886例会 】 平成30年2月1日（木） 【 司会SAA 】 野口 宏 君
【 斉唱 】 「君が代」 「我等の生業」 【 ソングリーダー 】 梅田 秀雄 君

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 6名(敬称略)

40名 27名 81.82% 91.18% 12名 阿萬、橋本（吉）、石田、岸、苗加、鈴木

会長の時間 小栁 智裕 会長
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①新春ロータリー寄席、満員御礼の札を掲げての開

催となり、地元ゆめクラブを中心とした多くの方々

に楽しんでいただけました。奉仕プロジェクト委員

会、公共イメージ委員会の皆様お疲れ様でした。

寄付金額は31,094円集まりました。

②本日例会終了後理事役員会が開催されます。

③2/12(月)は第6グループIM、会場オークラフロン

ティアホテル海老名です。2/8（木）は振替休会

となりますのでお間違えの無いようお願いたします。

親睦活動委員会 梅田 秀雄 委員長

第３回家族会は、3月18日（日）劇団四季「アラ

ジン」のミュージカル観劇です。観劇の後、第一ホ

テル東京のラウンジ21を貸し切っての食事です。会

費は大人12,000円、小人6,000円です。多くのご

参加をお待ちしております。

【お祝いの方々】

親睦活動委員会 梅田 秀雄 委員長

会員誕生日 石川 健次 君 2月2日

橋本 吉宣 君 2月4日

髙橋 清 君 2月12日

池澤 利男 君 2月13日

入江 公敏 君 2月14日

結婚記念日 竹野 国敏 君 2月14日

創業記念日 髙橋 政勝 君 2月1日

ｱﾆﾊﾞｰｻﾘｰ② 鈴木 洋子 君 2月14日

入江 公敏 君 2月14日

原嶋 賢一郎 君 2月14日

苗加 真敬 君 2月14日

板垣 克浩 君 2月14日

川名 惠美子 君 2月14日

小野 泰弘 君 2月14日

「クラブ創立40周年について③」

40周年実行委員会

実行委員会幹事 石川 健次

詳細は下記よりダウンロード下さい

https://1drv.ms/u/s!AoasHCt7SKasg

Tn5ScaYlk1E7JsJ
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幹事報告 北砂 明彦 幹事

委 員 会 報 告

クラブフォーラム

小栁智裕 会長、北砂明彦 幹事、髙橋政勝 副会長
１/２４開催新春ロータリー寄席、24名の会員に出席

頂きました。朝の10時から17時までの長時間にわたり、
ありがとうございました。そして橋本委員長はじめ奉仕プ
ロジェクト委員会、富澤委員長はじめ公共イメージ委員会
の皆様お疲れ様でした。司会を務めて頂きました新村君、
ありがとうございました。安定した司会で素晴らしかったで
す。今後のセレモニー等の司会も期待してます。
長野 俊八 君

誕生日を祝って頂きありがとうございます。
小野 泰弘 君

ｱﾆﾊﾞｰｻﾘｰのお祝いありがとうございます。来年は対象
者に該当しないように努力します。
竹野 国敏 君

結婚記念のお祝い頂きありがとうございます。
髙橋 政勝 君

創業記念のお祝いありがとうございます。2月1日は創
業45年目です。
入江 公敏 君

誕生日とｱﾆﾊﾞｰｻﾘｰのお祝いありがとうございます。
石川 健次 君

誕生日のお祝いありがとうございます。妻は今日から
旅行に行ってしまいました。明日は帰ってくるのやら。

髙橋 清 君
誕生日のお祝い頂きありがとうございます。

川名 惠美子 君
石川健次様、橋本吉宣様、髙橋清様、池澤利男様、

入江公敏様お誕生日おめでとうございます。
横澤 創 君

「節分や けがれを払い さあ一年」 皆様には大変ご
無沙汰をしております。これから出来るだけ出席できるよ
う体調を整えて参ります。
板垣 克浩 君

落語のお弁当美味しかったです。藤原さんのチョイス
ありがとうございました。ｱﾆﾊﾞｰｻﾘｰありがとうございます。
伊藤 英夫 君

先日は大変美味しいお弁当を頂きありがとうございま
した。
上田 利久 君

40周年に向かって、ステッキ片手に頑張っています。
いろいろな思い出がよぎります。感謝。
奉仕プロジェクト委員会 橋本 日吉 委員長

1/24新春ロータリー寄席には、多くの皆様のご出席と
ご協力誠にありがとうございました。お陰様で、招待者が
大変喜んで帰られました事をご報告致します。ありがとう
ございました。

スマイルボックス 藤塚 勝明 委員 本日 \16,000 累計 \404,309


